

## Presse Nationale

### > Politique



#### Investiture du Président du Ghana : le Chef de l'État à Accra aujourd'hui

Le Président Alassane Ouattara quitte ce matin Abidjan pour Accra. Dans la capitale du Ghana, le Chef de l'État prendra part à la cérémonie d'investiture de son homologue, ghanéen, Nana Akufo-Addo. Outre le Président Ouattara, 12 autres Chefs d'État africains devraient être également présents à cette cérémonie.



#### Conseil des ministres : de l'engagement renouvelé du gouvernement !

Le premier Conseil des ministres de la nouvelle année, tenu ce mercredi 6 janvier 2021, a été l'occasion d'échanges de vœux entre le Chef de l'État Alassane Ouattara et ses collaborateurs du gouvernement. L'occasion aussi de regarder en arrière pour voir le chemin parcouru, mais surtout la portée et le poids des défis à relever sur toute l'année qui vient de s'ouvrir... pour le bien-être des populations. « Ces vœux traduisent également l'engagement renouvelé de l'équipe gouvernementale autour de notre vision partagée pour l'accélération du développement économique et social de notre pays et le bien-être de nos populations », a précisé le Président Ouattara.



#### Hamed Bakayoko (Premier Ministre) : « Notre réponse aux préoccupations de nos compatriotes doit être rapide, claire, efficace et concrète »

Au cours du Conseil des ministres, hier à Abidjan, le Premier Ministre Hamed Bakayoko a présenté les vœux de bonne et heureuse année 2021 du gouvernement au Chef de l'Etat. « Je voudrais vous adresser tout particulièrement des vœux de paix, de santé, de succès et de bonheur », a-t-il dit. Concernant l'action gouvernementale, le Chef du gouvernement a promis de « tout mettre en œuvre pour lever tous les blocages administratifs au dénouement des dossiers qui croulent sous le poids de la bureaucratie. Et d'ajouter : « Notre réponse aux préoccupations de nos compatriotes doit être rapide, claire, efficace et concrète. Le traitement efficace de toutes ces diligences nécessitera une réorganisation du travail gouvernemental, en vue d'une meilleure productivité ».



#### Le Conseil des ministres désormais bimensuel

Le Conseil des ministres en Côte d'Ivoire va se tenir seulement deux fois le mois. Cette annonce a été faite, hier par le porte-parole du gouvernement. Qu'est ce qui explique que cette rencontre qui était jusque-là hebdomadaire devienne subitement bimensuelle ? Est-ce du fait de la deuxième vague de la Covid-19 ?



#### Pour le retour de Gbagbo: Assoa Adou et Dano Djédjé, à nouveau, chez Hamed Bakayoko, hier

Le Secrétaire général du « parti de Gbagbo », Dr Assoa Adou, et le vice-président chargé du Dialogue politique, de la réconciliation et de la cohésion, Sébastien Dano Djédjé, ont été reçus en audience, mercredi 6 janvier 2021 en fin d'après-midi, à la Primature au Plateau, par le Premier Ministre, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko. « C'est une très bonne rencontre. Le Président Laurent Gbagbo m'a chargé de me mettre en contact avec le gouvernement, donc avec le Premier Ministre, pour préparer son retour. Le Premier Ministre est dans de très bonnes dispositions. Lui aussi, il veut que les choses évoluent rapidement pour que le Président Laurent Gbagbo soit ici et que les Ivoiriens se retrouvent entre eux. Il faut préparer son retour, c'est un ancien Chef de l'Etat. Il y a une loi, des décrets qui lui donnent des droits. C'est tout cela qui constitue ce qu'il faut faire et nous allons nous baser là-dessus. S'il ne tenait qu'à moi seul, Laurent Gbagbo rentrerait demain matin », a précisé Assoa Adou.

### > Economie



## Riziculture en Côte d'Ivoire : le ministère et Callivoire unis par un partenariat gagnant-gagnant

Le ministère de la Promotion de la riziculture et Callivoire, filiale du groupe mondial Upl Ltd, intervenant dans la fabrication, la distribution des produits et la protection des cultures ainsi que la fourniture de semences, ont décidé d'unir leurs forces à travers des solutions durables et novatrices afin de booster la riziculture en Côte d'Ivoire. Les deux parties ont traduit cette volonté par la signature, le 6 janvier, d'une convention au sein dudit ministère à la Tour A au Plateau.



## L'IMF reconduit dans l'annexe fiscale 2021

L'Impôt Minimum Forfaitaire (IMF), suspendu par l'Etat ivoirien dans la perspective d'une étude, a été reconduit dans l'annexe fiscale 2021. La réforme de la fiscalité applicable aux Petites et moyennes entreprises (PME) a été présentée également aux entreprises et aux organisations professionnelles du secteur privé, au siège du Patronat ivoirien, à Abidjan.



## La Banque mondiale prévoit 2,7% de croissance en Afrique

Selon les prévisions publiées ce mardi 5 janvier, par le Groupe de la Banque mondiale, l'Afrique subsaharienne devrait connaître une hausse de son produit intérieur brut (PIB) de 2,7% en 2021, après une chute de 3,7% en 2020. La croissance de 2021 devrait donc représenter un rebond de moindre envergure après une année 2020 très difficile pour la région, qui a connu l'année dernière sa première récession en 25 ans.



## Perspectives économiques 2021 : la Côte d'Ivoire table sur une croissance de 6,5%

Avec un budget de finance élaboré sous la forme d'un budget-programme équilibré en ressources et en charges de 8 398,9 milliards FCFA, le gouvernement ivoirien entend réaliser un taux de croissance de 6,5% en 2021 contre 1,8% en 2020. Dans les perspectives, l'objectif final est d'atteindre un taux de croissance à deux chiffres dans les années à venir. Cela devrait se traduire, selon le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, par une progression de 9,7% au niveau du secteur secondaire. Au niveau du secteur tertiaire, le gouvernement s'attend à une croissance de 6,5%. S'agissant du secteur primaire, il est en prévision une croissance de plus de 3,5%.



## Réforme monétaire dans l'UEMOA Sidi Touré: «nous allons étape par étape, mais résolument vers la mise en place de l'ECO»

Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a informé, au terme du Conseil des ministres qui s'est tenu, mercredi 6 janvier 2021 à Abidjan-Plateau, que les choses se mettent en œuvre pour aboutir à la mise en place de l'ECO, version UEMOA. «Nous allons étape par étape, mais résolument vers la mise en place de l'ECO sous le leadership du président Alassane Ouattara.», a-t-il affirmé. Selon Sidi Touré, le gouvernement a adopté un projet de loi autorisant le Président de la République à ratifier l'accord signé le 21 décembre 2019 à Abidjan entre les gouvernements des États membres de l'Union monétaire ouest-africaine (UEMOA) et le gouvernement de la République française, dans le cadre de la mise en œuvre de la monnaie unique ECO, dans la région ouest-africaine. Cet accord de coopération économique vise, selon lui, à préserver les paramètres économiques clés de stabilité monétaire et de résilience de la monnaie de l'UMOA.



## Port autonome de San Pedro : la direction générale remporte le prix de l'autorité portuaire de la décennie

Le Port autonome de San Pedro a reçu le 29 décembre, le prix de la meilleure autorité portuaire de la décennie, lors de la 7e édition du grand prix des transports de l'Afrique de l'ouest organisée par Matao, dans les jardins du Golf Hôtel. Une distinction en référence aux exploits réalisés par le directeur général du Port autonome de San Pedro (Pasp), Hilaire Lamizana et son équipe depuis 2011, avec l'appui du conseil d'administration présidé par Yaya Dembélé.

### ➤ Société

## Exploitation forestière : les autorisations de reprises d'activités prorogées

Les autorisations de reprise des activités au titre de l'année 2020 sont prorogées jusqu'au 31 janvier 2021, annonce le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi. «Pour les périmètres d'exploitation forestière, les volumes exploités au cours de la période de prorogation seront déduits des quotas d'exploitations qui seront accordés au titre de l'année 2021», précise le ministre.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Priorités de l'activité gouvernementale du 1er trimestre 2021 : les élections législatives, la lutte contre le terrorisme et les violences politiques

A l'ouverture du premier Conseil des ministres de l'année, le mercredi 06 janvier 2021 à Abidjan, le Premier Ministre Hamed Bakayoko, a indiqué que l'organisation des prochaines législatives, la lutte contre le terrorisme et les actes de violences politiques sont les priorités du premier trimestre de l'année. Les réponses à ces grands défis, selon le Chef du gouvernement, feront l'objet du Plan national de développement (PND) 2021-2025 qui sera finalisé au cours de ce mois de janvier. Avec l'ensemble des membres du gouvernement, le Premier Ministre a pris "solennellement l'engagement de travailler avec toute la rigueur nécessaire dans un esprit de loyauté, de solidarité et de patriotisme", afin de réaliser la grande ambition du Chef de l'Etat pour la Côte d'Ivoire. (Source : CICG)



### Préfecture d'Abidjan : Bamba Souleymane remplace Vincent Toh Bi Irié

L'ex-préfet de région du N'Zi, Bamba Souleymane, est confirmé préfet du département d'Abidjan. La décision de sa nomination a été rendue publique par le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré, ce mercredi 6 janvier 2021, à l'issue du Conseil des ministres. Il remplace ainsi officiellement son prédécesseur, Vincent Toh Bi Irié, qui a rendu sa démission.



### Lancement de l'Institut de Formation Politique Amadou Gon Coulibaly : de nombreuses personnalités attendues à Abidjan, ce vendredi

A l'initiative de Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, il est créé un institut de formation politique qui portera le nom d'Amadou Gon Coulibaly, ancien Premier Ministre de Côte d'Ivoire, décédé le 8 juillet 2020. La cérémonie officielle de lancement des activités de l'IFP-AGC se tiendra ce vendredi 08 janvier 2021, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Cette cérémonie sera présidée par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara. Cette cérémonie de lancement qui s'annonce grandiose va enregistrer la présence de plusieurs personnalités de premier plan du monde politique et universitaire qui viendront de plusieurs continents. Parmi ces illustres invités, l'on annonce la présence effective de l'ex-Premier Ministre français et actuel président de l'ONG Leaders pour la paix, Jean Pierre Raffarin. Ce lancement se fera par ailleurs avec, entre autres, la participation de Hery Rajaonarimampianina, ancien Président de la République de Madagascar, Hakimael Haite, présidente de l'International Liberal.

## Agence de Presse

### > Economie



### Côte d'Ivoire : "Pas de changement de prix du pain" (Haut Patronat boulangerie-pâtisserie)

Le président du Conseil d'administration du haut patronat de la boulangerie et de la pâtisserie de Côte d'Ivoire (HPBP-CI), Amadou Koulibaly, désigné mercredi à Abidjan par "consensus" par ses pairs, a assuré qu'« il n'y aura pas de changement de prix ». Des échos font état d'une hausse du coût de la baguette de pain, mais « ce que je puis dire pour l'heure, cette augmentation annoncée n'est pas réelle. (Et) il n'y aura pas de changement de prix », a déclaré à la presse Amadou Koulibaly, le tout premier président du HPBP-CI. « Le prix du pain reste à 150 FCFA et lorsqu'il y aura un changement, ce sera à la suite de négociations avec le gouvernement et toutes les parties prenantes », a-t-il ajouté.

### > Société



### Plus de 30 milliards de FCFA de l'Etat pour renforcer la lutte contre certaines pandémies

Le gouvernement ivoirien a adopté, mercredi 6 janvier 2021, une communication relative à l'engagement de l'Etat de Côte d'Ivoire à renforcer le financement de la lutte contre le Sida, la tuberculose et le paludisme, selon des investissements estimés à 30,3 milliards de FCFA. Les projections de financement par maladie s'établissent, notamment, à 17,3 milliards de FCFA pour le paludisme, 10,8 milliards de FCFA pour le VIH et

2,2 milliards de FCFA pour la tuberculose, a affirmé le porte parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré.



### 108 nouveaux cas de Covid-19 enregistrés ce mercredi

Au total, 108 nouveaux cas de Covid-19 ont été enregistrés, mercredi 06 janvier 2021, 59 personnes guéries et aucun décès, selon le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. La Côte d'Ivoire compte à ce jour 22 963 cas confirmés pour 22 212 personnes guéris, 138 décès et 613 cas actifs.



### Covid-19: la Côte d'Ivoire prévoit une campagne de vaccination mi-février

Le gouvernement ivoirien envisage une campagne de vaccination contre la Covid-19 dès le 15 février 2021 avec 200 000 doses et visant notamment une cible de 100 000 personnes vulnérables, a indiqué hier mercredi son porte-parole, Sidi Touré, après un Conseil des ministres. "Le Conseil a instruit le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique ainsi que l'ensemble des ministres concernés à l'effet de prendre toutes les mesures idoines en vue d'acquiescer dans un premier temps 200 000 doses de vaccins", a dit M. Sidi Touré. Dans l'optique de renforcer la lutte contre la pandémie de la Covid-19, la Côte d'Ivoire a adhéré au mécanisme de financement Covax de Gavi, afin d'accélérer la production et de réserver des vaccins contre la Covid-19.

#### > Sport



### Football : les deux clubs ivoiriens sont éliminés des coupes africaines

Les deux représentants ivoiriens en coupes africaines des clubs ont été éliminés de la compétition au stade des 16<sup>èmes</sup> de finales. Pour le compte de la manche retour, disputée mercredi 6 janvier 2021, les deux clubs ont concédé chacun une défaite, synonyme de la fin d'aventure sur la scène continentale. En ligue des champions, le Racing Club, qui avait enregistré le nul (1-1) à Abidjan, est tombé à Conakry sur la marque de (0-1) face à l'ASC Horoya. Même son de cloche en coupe de la Confédération africaine de football (CAF) où le Football Club de San Pedro a chuté à domicile par (1-2) devant le Jaaraf de Dakar. Et pourtant, les Portugais s'étaient imposés à Thiès (Sénégal) sur le score de (1-0).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les sorties et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.